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スポーツ推進委員

の皆様には、日ごろか

ら地域のスポーツ振

興や市のスポーツイ

ベントへのご協力に

ご尽力いただき、あり

がとうございます。 

令和２年度以降、新

型コロナウイルス感

染症の影響により、予

定されていた市主催

のスポーツイベントのほとんどが中止となっ

ており、私が昨年８月に現職に就任してからも

皆様とほとんどお顔を合わせる機会がなく、間

もなく１年が経とうとしています。 

地域のスポーツ活動も多くの学区で中止を

余儀なくされてしまっていると伺っています

が、そのような中でも、グラウンドゴルフ大会

の開催など with コロナでのスポーツ活動の実

践に取り組まれている協議会の皆様の熱い思

いが伝わってきます。 

過去２年は無観客、入場者数制限がある中で

開幕したプロ野球も今季は３年ぶりに観客数

の制限なしで開幕し、ようやく戻ってくる日常

への一歩に期待が高まっています。 

感染防止対策は引き続き必要ですが、コロナ

と共存しながらもスポーツの持つ力で横須賀

の元気を取り戻せるよう、皆様と力を合わせて

取り組みを進めてまいりますので、今後もお力

添えをよろしくお願い申し上げます。 

文化スポーツ観光部長 倉林 孝英 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
協議会の活動にご理

解をいただき本当にあ
りがとうございます。 

令和3年度はコロナ禍

で思う様には活動を行

うことができませんで

した。感染者の方が少

ない時期を見計らって

学区の行事を観学させ

ていただき、体育振興

会長さんやスポーツ推

進委員の方と話をさせ

ていただきました。そこで感じた事は、行事を

する場合に①感染症対策をしっかりとること 

②その上で参加していただく方にどうしたら

楽しんで頂けるか、知恵と工夫があることを感

じました。 

 今年度は今までにない行事として、関東スポ

ーツ推進委員研究大会 in 神奈川、ねんりんピ

ックかながわ 2022 で横須賀は卓球会場・閉

会式会場、神奈川県スポーツ推進委員研修会が

横須賀であります。コロナ感染の状況は中々見

通すことができません。 

 令和 4 年 2 月に横須賀市は全国の 4 つの市

町（組織）の一つに健康つくり優秀組織として

文部科学大臣表彰を受けました。市が掲げる

「スポーツ元気アップ横須賀」の担い手として、

地域の方が健康でスポーツやレクができるよ

うに、身近な所でできることから始め、参加さ

れた方が「今日は楽しかった」と感じていただ

くように活動を行いましょう。 

会長 林 但（富士見） 

スポ推よこすか

令和 4 年度スタートに当たりご挨拶 文化スポーツ観光部長あいさつ 
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